



Aux représentants des médias

COMMUNIQUE DE PRESSE

Disco'Soupe dans le cadre de la campagne d'information « A table, tous responsables ! »

Neuchâtel, le 3 décembre 2015.

L'association [Alternative Etudiante Durable \(AED\)](#) et [Latitude 21](#), fédération neuchâteloise de coopération au développement, s'associent à l'occasion d'une Disco'Soupe le **samedi 5 décembre 2015 à Neuchâtel devant la fontaine de la Justice**, dans le cadre de la campagne d'information 2015-2016 de Latitude 21, « **A table, tous responsables !** ».

La Disco'Soupe, c'est un moment convivial et musical où le public neuchâtelois est convié à venir laver et couper des légumes « disqualifiés » en raison de leur aspect (dès 9h30) pour la préparation d'un soupe à déguster dès 12h00 jusqu'à 13h00 environ.

A cette occasion, des cabas en coton bio issu du commerce équitable et contenant des fruits ou des légumes « disqualifiés » seront offerts au public, dans le but d'illustrer comment il est possible de lutter localement contre le gaspillage.

La campagne d'information « A table, tous responsables ! » vise à soulever des réflexions sur les filières des produits alimentaires et sur les possibilités de production durable et de consommation responsable au Sud comme au Nord. Elle a débuté au mois d'octobre avec la conférence-débat « [Horizon 2030](#) », organisée en partenariat avec l'Université de Neuchâtel, sur le thème des objectifs du développement durable récemment adoptés par l'ONU.

Toutes les régions du monde affrontent des problèmes liés à la gestion de la chaîne alimentaire. Dans certaines d'entre elles, des pertes interviennent déjà au début de la chaîne en raison notamment d'un manque de moyens de conservation et de stockage. Ailleurs, c'est un gaspillage lié à une mauvaise ou à une surconsommation qui vient alourdir le bilan. A cela s'ajoutent des problèmes de sous-nutrition ou de malnutrition ainsi que des phénomènes d'appauvrissement des petits producteurs.

Afin de lutter contre les inégalités et la pauvreté qui en découle, il est nécessaire que tout le monde s'implique en faveur d'une meilleure gestion de la chaîne alimentaire. Il faut pour cela trouver des moyens de limiter les pertes et de mieux répartir les revenus et les aliments. *Latitude 21* soutient des associations et des actions de développement qui contribuent à lutter contre les inégalités et donc contre la pauvreté de manière durable.

Contact :

*Diana Polimeno, secrétaire générale de Latitude 21, diana.polimeno@latitude21.ch
Tél. 079 621 33 66*

*Sarah Ducret, co-fondatrice de l'Alternative Etudiante Durable, sarah.ducret@unine.ch
Tél. 078 965 40 48*